Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 13 de Agosto de 2015 14:45 -



85 vecinos de ambas comunas participaron en el programa Alfabetización Digital, donde aprendieron computación básica y uso de internet. Pro O'Higgins sigue acortando la brecha digital existente en la región, esta vez fueron 49 vecinos de sectores rurales de Marchigüe, específicamente en Pailimo y Los Maitenes, quienes desarrollaron los cursos de Alfabetización Digital.

En su ceremonia de certificación el alcalde de Marchigüe, Héctor Flores, felicitó a los participantes del curso, señalando que nunca es tarde para aprender sobre nuevas tecnologías y en particular el uso de las herramientas que brinda la computación, agregando que lo estudiado les será de gran ayuda para manejarse eficazmente en diversas situaciones de la vida y estar a la par del resto de las personas.

Por su parte, Karen Lepe, Encargada del Área de Educación de Pro O'Higgins, destacó que este programa es muy importante para la Corporación, "porque recorremos la mayoría de las comunas y sectores de nuestra región entregando estos conocimientos, donde se les enseña computación básica, que es una tremenda herramienta. Y ustedes en base a esto pueden seguir aprendiendo y por supuesto utilizarla para mejorar día a día y facilitar su vida cotidiana".

Asimismo agradeció a las instituciones que se sumaron a esta iniciativa en Marchigüe y colaboraron para hacer posible estas capacitaciones, "la municipalidad a través de su Dideco, a Biblioredes quien estuvo a cargo de las relatorías de ambos cursos, y Transportes Seiso, que nos permite llegar a todos los sectores de nuestra región".

Agradecimientos a los que se sumaron los alumnos, quienes emocionados comentaron que esta es una oportunidad muy importante para ellos, "a la

Escrito por Gety Pavez VIdal Jueves, 13 de Agosto de 2015 14:45 -

edad que tenemos nosotros, conocer la tecnología y empezar de nuevo es una maravilla. Participar en este curso ha sido el primer paso en este arte que es la computación", señaló Juan Galaz del sector de Pailimo.

Mujeres Jefas de Hogar se alfabetizaron Digitalmente en Pichidegua

En tanto en la comuna de Pichidegua, 36 usuarias del programa Mujer Jefa de Hogar de Sernam fueron las alumnas que aprendieron a utilizar estas herramientas, que les pueden permitir mejorar su acceso y permanencia en el mundo laboral remunerado o desarrollar sus ideas de negocios en un emprendimiento sustentable que mejore su calidad de vida y la de su familia.

Su máxima autoridad comunal, Adolfo Cerón, expresó orgullo por esta nueva certificación, señalando: "este ha sido un tremendo programa, muy beneficioso para ustedes y es lo que buscamos como Municipio. Por eso, estamos en permanente movimiento y gestión para traer a la comuna iniciativas que favorezcan a todos y todas". Refiriéndose al programa MJH de Sernam y a la gestión para realizar los cursos de Alfabetización Digital.

Cabe destacar que estas capacitaciones fueron desarrolladas de manera excepcional en el Liceo Latinoamericano, quienes facilitaron sus instalaciones para realizar las clases. Finalmente, Cristian Inostroza en representación de Sernam destacó el fiato existente en el grupo y les deseó "todo el éxito en las actividades que realicen de aquí en adelante. Siento que esta comuna está cambiando para mejor y avanzando a paso firme".